

Meine Zeit in München (My Time in Munich)

Laurie Wilson

Ich habe immer eine große Liebe für Sprachen und Reisen gehabt. Ich finde die Chance, eine andere Kultur zu verstehen und zu erfahren, sehr wichtig. Darum habe ich immer Sprachen studiert. Aber ich habe nie vorher in einem anderen Land studiert. Diesen Sommer hatte ich die Chance in München zu studieren. Und jetzt denke ich, dass es die beste Chance meines Leben war!

Vor meiner Zeit in München hatte ich keine Idee, was ich erwarten konnte. Ich war viel gereist, aber nie allein! Darum war ich sowohl sehr aufgeregt als auch ein bisschen nervös. Aber, am Ende war es eine wunderschöne Zeit!

Es gibt viele Gründe, warum meine Zeit in München so fantastisch war. Der erste Grund war die totale Unabhängigkeit. Seit meiner ersten Minute in München konnte ich alles selbst bestimmen. Die totale Selbständigkeit war manchmal einschüchternd, aber sie war immer einträglich. Zum Beispiel war meine erste Herausforderung, die Wohnung meiner Gastmutter zu finden. Sie hatte ihre Adresse mit sehr klaren Anleitungen zu mir gesendet. Aber die Anleitungen waren komplett auf Deutsch, so dass ich nicht so sicher war, ob ich alles verstanden hatte.

So mit meinem Koffer und meinem Optimismus machte ich mich für eine Fahrt bereit. Meine erste Erfahrung mit der deutschen U-Bahn war fabelhaft. Ich fand das System sehr pünktlich und einfach zu benutzen. Ich fand auch die U-Bahn sehr umweltfreundlich, weil die Leute die Türen aufstoßen müssen. Das ist eine super Idee!

Dies war nur meine erste Erfahrung allein in München und sie war ein kompletter Erfolg! Dann musste ich meinen Weg zum Goethe Institut finden. Das war ein bisschen komplizierter. Aber am Ende fand ich ihn! Jeden Tag nach meiner Klasse habe ich meinen Weg zu einem neuen Restaurant oder Museum gefunden. Diese Abenteuer waren meine Lieblingsaspekte meiner Zeit in München. Jeden Tag erlernte ich etwas Neues!

Mein Goethkurs war exzellent! Weil mein Kurs ein bisschen weiter als ich war, erlernte ich sehr viel! Meine Lehrerin war so behilflich und nett. Sie ist jeden Tag nach der Klasse geblieben, um ihren Studenten zu helfen.

Aber ich glaube, dass ich auch viele Dinge außerhalb der Klasse gelernt habe. Die Chance nur Deutsch jeden Tag zu hören und zu sprechen war unglaublich nützlich. Ich denke, dass es die beste Art ist, eine Fremdsprache zu lernen. Jeden Tag nahm ich mehr und mehr Selbstvertrauen zu. Und jeden Tag verbesserte sich mein Deutsch ein bisschen.

Das einzige Problem für mich war, dass ein Monat zu kurz war! Ich hatte so viele Dinge in nur vier Wochen gesehen und gemacht, aber es gab so viel mehr zu tun! Ich hoffe, dass ich in der Zukunft zurückfahren kann.

